



11 de octubre de 2017

Estimadas familias,

A finales del pasado curso en acuerdo del Consejo Escolar de fecha 19/6/2017 se acordó solicitar la opinión de todas las familias del Colegio en relación a la posibilidad de incluir un **servicio de Enfermería Integral** durante la jornada lectiva completa (Cardioprotección con desfibrilador y cardiógrafo, atención sanitaria durante toda la jornada, escuela de salud, asesoramiento a familias, apoyo y formación al profesorado...).

Dicho servicio de Enfermería Integral, supondría un **coste adicional de 5€** por niño al mes durante los 10 meses lectivos habituales.

Les informamos que un elevado número de familias (una cifra superior al 50% del colegio) ya ha contestado afirmativamente a nuestra propuesta pero aún necesitamos respuesta del resto de familias que no han contestado a la encuesta. Para llevar a efecto dicha propuesta, deberán estar conformes un número superior al 75% de las familias del Centro.

Por este motivo, contactamos de nuevo con ustedes, familias del colegio que aún no se han pronunciado o nuevas familias que se han incorporado con nosotros durante el curso 2017/18, para rogarles nos den su opinión al respecto.

Nombre del Alumno/a: .....

Curso actual: ..... Etapa (Ed. Infantil/ Primaria/ ESO): .....

Firma y nombre de la madre:

Firma y nombre del padre:

¿Estaría de acuerdo en aceptar un coste adicional de 5€ por alumno al mes para costear un Servicio de Enfermería Integral a jornada completa en el Centro? (Rodee la opción aceptada).

SI

NO

Atentamente,

La Dirección.



@SMHispanidad



smhispanidad

